
回答者数：１４名 （数字は件数）

Q1　講演内容について全体的な印象はいかがでしたか。

非常に良かった 7

良かった 7

Q2　講演内容はわかりやすかったですか。役に立ちそうな内容でしたか。

非常にそう思う 7

そう思う 7

Q4　会の進め方、発表時間の長さ、配布物など、会の運営についてはいかがでしたか。

非常に良かった 4

良かった 9

まあ良かった 1

Q5　今回同様の協働のまちづくりに繋がるような「セミナー」が開催された場合、参加されますか。

必ず参加する 2

参加する 9

参加するかどうか分からない 2

無回答 1

性別

女性 7

男性 5

無回答 2

年齢

40代 3

50代 1

60代 4

70代 3

無回答 3

Q6　協働のまちづくりについて、お聞きになってみたい活動や内容をお知らせください。

高齢者の支援活動 6

子ども見守り活動 6

自治会活動 6

防災活動 6

移動支援活動 4

音楽、映画などの芸術活動 4

環境整備活動 4

祭りなどのイベント活動 4

子ども食堂 4

子育て支援活動 4

防犯活動 4

歴史を学ぶ活動 4

こども食堂 3

スポーツ活動 3

健康維持/健康増進の活動 3

子ども会活動 3

農業活動 3

自然/文化財を守る活動 2

趣味/サークル活動 2

食育に関する活動 2

交通安全活動 1

婦人会活動 1

平均回答個数 5.6
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Q3　講演内容で「参考になった」、「わかりにくかった」ことについて具体的にお聞かせください。

組織づくりの境界線をつくること

戦略の骨格の作り方は難しいですが、参考にしたいと
思います
全体的に同じような内容になってしまいました　これ
から上手になりたいと思います

NPOの位置づけ
戦略づくりシート

今までの経験が大事で考え方がわかったので、自分
のためになった

NPOのついて少し知ることができた

戦略シートでの進め方が参考になった
隣の人と意見交換ができて参考になりよかった

やりたい活動が２つありますが、双方とも思いつき段
階であり、今回の講義で戦略を立てる重要性を改め
て学びました

ワークで現状を記入することが大変よかったです
その中でも「変化」の部分が現状の課題だと認識でき
ました

慣れない方は難しいのではないかと感じた

参考になったこと わかりにくかったこと

戦略の骨格

どう組み立てていくかが難しいと感じてる

起業するわけではないので少し話が難しかっ
た

物事の分析の仕方
戦略の骨格が参考になりました

土俵を変える　発想転換させる

こども食堂をやりたい

戦略の骨格の9項目を書くときに、よく現実を思い起
こし考えることができた


